



お元気ですか！  
志村 たかよし です

第757号 2015年9月20日

日本共産党中央区議団

中央区 築地 1-1-1  
電話 3546-5563  
FAX 3546-9570

# 「安保関連法案」の慎重審議を求める意見書 全会派一致で採択

## 中央区議会の良識示す

安倍政権が、戦争法案の採決強行を狙っているさなかの9月16日、中央区議会では慎重審議を求める「安全保障関連法案の丁寧かつ具体的な議論を求める意見書」を全会派一致で採択しました。

「意見書」は「戦後70年、わが国は日本国憲法の下で軍事大国にならず非核三原則を守るとの基本方針を堅持してきた」「いかなる紛争も平和外交によって解決を行うことが根本」とし、現在、国民の理解が得られていないなか、参議院での慎重な審議と丁寧かつ具体的な議論をすることを求めています。

全国で法案の廃案や慎重審議を求める意見書を採択している議会は少なくないのですが、そのほとんどが多数決です。

中央区議会では、「意見書」は全会派一致が原則ですが、強行採決を許さないという意思を示す「慎重審議を求める意見書」を中央区議会から国会へ提出したいと思いで、幹事長である私は自民党幹事長に打診しました。その後、各党派幹事長の意見がまとまり、今回実現したものです。



国会を包囲する反対行動=8/30

法案についての見解は、会派によって異なりますが、慎重審議を求める「意見書」の採択は、中央区議会の良識を示す価値あるものだと思います。

「意見書」のコピーは裏面に掲載しました。

## 新川公園の時計設置についてお手紙いただきました！



中央大橋のたもとの公園に設置された時計

9月上旬に、新川公園に時計が設置されましたが（755号で報告）、ご要望をお寄せいただいた方からお手紙をいただきました。すごうれしかったので掲載させていただきます。

志村先生

全力での公務ご苦勞様です。

隅田川の時計、早速ありがとうございます。

ウォーキングの方、掃除のおじちゃん、ワンちゃん散歩、佃からの買い物の方と、おどぜいの方から時間がわかるので予定がたち、ゆったり、クイック、遠回り、助かりますの声をいただきました。

私も朝食に間に合うようお花の手入れをしております。

おかげ様で主人からご飯が遅いと言われなくなり、一番助かってるのは私かもしれません。これからもよろしくお願います。

安全保障関連法案の丁寧かつ具体的な議論を求める意見書

戦後七十年間、我が国は日本国憲法の下で平和国家として歩み続けてきました。専守防衛に徹し、他国に脅威を与えるような軍事大国にはならず、非核三原則を守るとの基本方針を堅持してきました。この根幹は一切変えるべきではありません。その前提に立って国民の生命と尊厳を守ることが政府の最も重要な責務であります。また、いかなる紛争も平和外交によって国際法に基づく解決を行うことが根本です。この理念に基づき、これまで我が国は、積極的な平和外交を展開しています。

しかし、我が国を取り巻く安全保障環境が激変する中、国民の命と幸せな暮らしを守るためには、外交努力に加えて、万が一への備えも怠ることは許されないと意見もあります。

現在、参議院において平和安全法制の関連法案が審議されています。各種世論調査によりますと、その内容や重要性について、国民の十分な理解はまだ得られていない状況です。憲法の平和主義、専守防衛を堅持し、国民が真に納得し安心できる安全保障政策を構築すべく突き詰めた議論を行うことは、国会の責務です。

よって、中央区議会は、国会及び政府に対し、安全保障関連法案に関して、慎重な審議をするとともに、国民の疑問や不安を真摯に受け止め、より一層の丁寧かつ具体的な議論を強く要請します。

右、地方自治法第九十九条の規定により、中央区議会の総意をもって意見書を提出します。

平成二十七年九月十六日

東京都中央区議会議長 鈴木久雄

参議院議長  
内閣総理大臣  
外務大臣  
防衛大臣  
あて

「意見」を要望など、お気軽に「連絡ください」(03-6363-0000)